



## Por difusión de diferencias de sueldos Paradocentes “en picada” con sindicato de profesionales

A través de una declaración pública, el Sindicato de Asistentes de la Educación de Puerto Natales y “Número Dos” de Punta Arenas manifestaron su descontento por la difusión que realizó el Sindicato de Trabajadores del Servicio Local Educativo de las diferencias de remuneraciones entre profesores y paradocentes, que iría desde los \$200 mil hasta \$2 millones.

A su vez, acusan que lo expuesto por los profesionales denostaría el trabajo de los asistentes de educación. Es por esto que emplazaron al SLEP Magallanes, prácticamente, a que rependa la información difundida.

“Es una situación que no podemos dejar pasar por alto, donde si bien existen las páginas de transparencia, no son

ellos los llamados a juzgarlos, porque nosotros lo hemos ganado a través de nuestras negociaciones colectivas y están como derecho adquirido nuestro”, expresó Osvaldo Sánchez, presidente del sindicato natalino de paradocentes.

El dirigente señaló que pudo haber existido una colaboración al gremio de profesionales “si no hubieran partido vulnerando o maltratando a los asistentes de la educación”, agregó.

Por último, tras esta situación cada uno de los gremios convocó a una manifestación durante la jornada de ayer, llamado que en la capital de la Provincia de Última Esperanza tuvo una adhesión superior al 90%.

Desde el SLEP Magallanes no ha existido pronunciamiento en relación de este tema.



CAPTURA